

玄海原子力発電所3・4号機の再稼働に関する意見

(この用紙は、県政提案箱へご投函ください。)

* なお、ご記入の前に裏面の<お願い>をお読みください。

テーマ	<p>★該当する項目をチェックしてください（複数選択可）。</p> <p><input checked="" type="checkbox"/>エネルギー政策のこと <input type="checkbox"/>原子力安全対策のこと <input checked="" type="checkbox"/>原子力災害対策のこと <input type="checkbox"/>その他</p>
<p>玄海原発の再稼働が刻々と近づいているよう気がして 暗い気持ちです。玄海町は原発関連の収入に依存し、もはや資源として成り立たない状態。核廃棄物の行先も不透明の中、とにかく再生可能エネルギー（太陽光等）の先進県としてかくばって生じ私たちの住民。 福岡等の電源地域となり、いつ事故と呼ばれ差別の対象となって しまうかもしれません。佐賀県は原発関連の財源に依存しない道 を切り、未来の住民に生きる子孫に美しい大地を残していく こうと決意しております。子どもたちや后の人にとっては耳で聞いた だけではいい。（彼らに何を教えるべきものは何なのか。 子ども達親として、今、意見を述べおかなければ」と思い書きました。 ここで再稼働をしないという決断を眞の英断と思います。</p>	

この県政提案箱は、職員が毎日投函の有無を確認しています。



0305k0004